
令和３年度 PTAと生徒との座談会 
 

７月２０日(火)、終業式後に大会議室にてＰＴＡ役員数名と部活動を引退した各部３

年生部長との座談会が開催されました。 

 

         

 生徒の正直な意見を引き出すという目的のもと、学校関係者は開始数分を除き退出し

ています。一昨年度には食事会として開催されていましたが、今年度はコロナウイルス

感染症予防の観点から座談会のみの形となりました。 

 日頃あまり関わり合う機会のない生徒たちとＰＴＡ役員が、お互いの率直な意見を交

換し合う、良い機会になったのではないでしょうか。 

 

        

会場（大会議室）の様子 

ご協力いただいたＰＴＡ役員の方々 


